

famille, et, par conséquent, de la société dont la famille est la base. Aussi, le public se retourne volontiers vers l'Eglise catholique, comme étant la seule force morale capable d'enrayer le mal grandissant.

— Malgré la séparation, l'Eglise catholique et les grands partis politiques sont loin de s'ignorer. La Convention démocratique convoquée, l'été dernier, à Baltimore, et qui a choisi M. Wilson comme candidat, était présidée, le jour de son ouverture, par le cardinal Gibbons, qui a béni ses travaux. Il en a été de même pour une assemblée spéciale appelée à délibérer sur l'amélioration du régime des prisons et qui s'est réunie à Baltimore.

— On sait le tribut d'hommages rendu l'an dernier au cardinal Gibbons à l'occasion de son jubilé sacerdotal. Non moins réconfortant a été le récent voyage de S. Em. le cardinal Farley, à travers le continent américain, de New York à San Francisco

— Le 4 mars, le nouveau président des Etats-Unis, a prêté le serment d'entrée en fonctions entre les mains du *Chief-Justice*, M. Edward D. White, interprète de la Constitution, qui est un catholique zélé.

LES DECRETS

DU PREMIER CONCILE PLENIER DE QUEBEC

On peut se procurer aux bureaux de *L'Action Sociale Limitée*, 103, rue Sainte-Anne, Québec, les *Décrets du Premier concile plénier de Québec*, qui viennent d'être publiés. — Ce volume de 725 pages sera expédié franco de port aux prix suivants :

Reliure en percaline, plats gaufrés aux armes de Pie X. \$2.50.

Reliure en chagrin, 1er choix, tranche rouge, ornement doré \$5.50.

ARBOUR & DUPONT, imprimeurs, 419 et 421, rue Saint-Paul, Montréal.